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体育哨响

质疑一：自曝投票内幕算不算泄密？
其一，曾经的袁局长断言中国的那个国际

奥委会委员没有执行总局意图，在选举国际奥委
会主席时投了韩国金云龙而没投罗格的票。一
言既出，舆论大哗。袁、何的口水战充斥媒体。
正部级的袁局长万万没有想到，他在诋毁何振梁
先生的同时，给国家的形象造成不可挽回的损
失，使不该公开的机密泄露了。诋毁过去的老上
级是个人品质问题，造成国家机密泄露则是政治
纪律问题了。不要说事实终将会还何老一个清
白，纵使是事实，因涉及国家安全的事，你知道了
也不能说，更不能公开说，只能烂在肚子里。

质疑二：涉及反兴奋剂为何含糊其辞？
其二，曾经的袁局长为了表明自己反兴奋剂

的决心，没点名地说他顶住了来自上面的和地
方领导的压力。有事实吗？需知这样含糊其辞
会给领导造成什么样的影响？不好说？那就也
让它烂在肚子里不要说。但事实是有关领导只
是要求复查，这也是符合兴奋剂检测程序的，何
错之有？何压力之有？用给领导栽赃来突显自

己的正确，还说句句是真话。从这个角度看，的
确可以算是一起“体坛风云”。

质疑三：审计当事人是否真的无过？
其三，曾经的袁局长用了整一章的篇幅为

“审计风暴”事件辩解，告诉人们是“审计总署搞
错了，我们受委屈了，只好忍辱负重”。我作为
体育人，当然希望总局没犯此错，但现在人们只
从袁局长一人之口听到一面之辞，且当事人为
自己辩护“无过”就能让人相信你确实无过吗？
如此连篇累牍的辩护辞，能有多少可信度？我
们更希望审计总署出面回应，是搞错了就应公
开道歉，没错则该过加一等。

质疑四：对打假扫黑为何讳莫如深？
在书之外，袁局在接受《南方人物周刊》记者

采访时，“回答”了我对书中关于足球一章只字未
提当年打假扫黑风波表示遗憾。是的，我的确很
想知道当年足球打假风波时的国家体育总局局
长兼中国足协主席是怎么评说那段历史的，没想
到袁伟民的《体坛风云》对中国体坛最大的风云
三缄其口，讳莫如深，不能不叫人感到遗憾。袁

局长似乎在告诉我们，“这些处理，远远超出了足
球的这些范围”，“这些事儿，这些问题不好现在
说”。我很理解，为什么只判龚建平一个，是司法
范围的事，总局和足协是管不了，但“为何自曝家
丑的浙江绿城却受到最重的处罚”？也是司法问
题？罚单是中国足协下的，是袁主席和总局批准
的。怎么解释，难道也“不好现在说”？我真不理
解，为什么即使有也应该烂在肚子里的事大说特
说，而可以说的事却讳莫如深？

写回忆录，给身后留下一笔精神财富，本无
可厚非，其价值是书如其人。如果太正确、太完
美，反而不如废纸堆。两位曾经的体育高官在
媒体上大打口水战，对于体育界，不知是荣耀，
还是耻辱，作为体育人，我感到悲哀。

>>>人物名片
陈培德 1943 年生人，正厅级官员。2001

年，以浙江省体育局局长身份走上足球反黑的
最前线，曾使反黑进程出现一丝曙光，在圈内人
或回避、或愤而退出、或随波逐流的背景下，尤
显可贵。曾著书《该我说话了》，更有外号“足球
第一反黑斗士”。 据《钱江晚报》

在济南进行的第十一届全运会女子100
米比赛中，福建选手王静夺冠，但赛后她被查
出使用兴奋剂，金牌被收回，并可能面临终身
禁赛处罚。但福建队方面表示这一事件是

“有人陷害”，王静未使用兴奋剂。
昨天，记者通过采访了王静的教练陈

华。他表示，自己与王静在这一个星期里都
瘦了 10多斤，精神状态萎靡不振，他们目前
只能寄希望于济南、福建公安局和国家体育
总局来洗刷他们的“不白之冤”。

记者了解到，目前福建体育局已经组成一
支特别调查组赶赴北京，配合国家体育总局对
王静服用兴奋剂的事情展开新一轮调查。

目前调查尚未有最后结果，陈华表示他
还不便指认谁可能是幕后“黑手”，但他表示，
王静的兴奋剂丑闻，肯定已经给下“黑手”的
一方带来了巨大利益。 宫云捷

北京时间昨晨，AC米兰官方网站正式对外
宣布了这一消息。

贝克汉姆加盟AC米兰的形式依然将和上
赛季一样——从冬季转会开始以租借的身份加
盟，直至赛季结束，之后小贝很可能将参加他
职业生涯的最后一次世界杯，然后返回洛杉矶
银河。贝克汉姆此举也是为了能够保持出色
的状态，确保自己最终进入卡佩罗的南非世界
杯名单，与此同时，他上赛季后半程加盟 AC
米兰之后表现非常出色，AC米兰也希望他这
一次的加盟能够带来同样的帮助。 新民

袁伟民与何振梁，这两位中国体育界的著名元老，近来却因为一本书而成为话题
人物。上月11日，淡出公众视线整整5年的袁伟民著书《袁伟民与体坛风云》，揭开了
中国体育尘封已久的内幕，矛头甚至直指何振梁。“出书就是要讲真话，讲实话。”袁伟
民以此道出开炮的理由。

“这样付出还遭污蔑……”几天后，何振梁在接受媒体采访时也打破沉默，采取应
战姿态，他回应道：“我只有一句话：好人不知坏人有多坏，坏人也不知好人有多好。”

半个月来，处于风口浪尖上的两位当事人频频接受媒体采访。其中袁伟民在接
受《南方人物周刊》专访时有一节专门提到了足球界的打假扫黑，并数次谈及原浙江
省体育局局长陈培德。

昨天，陈培德接受记者采访时对书中内容发表了四点质疑。（以下为采访内容）

刘翔化身“小偷”在街头上演百米“跨障”冲
刺，“警察”成龙则在后面紧追不舍。这不是梦，
而是未来《警察故事》中一个可能的场景。

11月2日晚在上海参加某慈善晚宴的成龙
向刘翔发出邀请，请其出演自己的《警察故事》系
列电影第八部。

对于成龙的邀约，刘翔没有拒绝：“我想现

在的运动员，只要条件允许，应该什么都可以做
吧。当然，前提是做好运动员的本职工作。”不
过，成龙也呼吁人们不该给刘翔太多的压力。

而在电影之前，两人当晚率先在音乐上合
作了一把。由成龙和刘翔合唱的一曲《真心英
雄》被制成一张无法复制的DVD，并在网上进
行3个月的拍卖用以筹措善款。

>>>相关新闻

刘翔领衔2009中国十大光棍
11月是网友喜闻乐见的“光棍月”，随着一年一

度的“光棍节”即将到来，光棍网评选的“2009中国
十大光棍”昨日正式揭晓，刘翔、何炅、阿娇、彭帅、
张一一等多位体育、娱乐、文化界人士众望所归。

2009中国十大光棍名单
刘翔：两条腿最值钱的光棍 何炅：最快乐

的光棍 阿娇：最让人想入非非的光棍 孙悦：最
无辜的光棍 彭帅：最有希望的光棍 朱丹：话最
多的光棍 阿朵：身材最火爆的光棍 张一一：最

“名副其实”的光棍 周瑟瑟：最有文化的光棍
陈可辛：最不能算光棍的光棍。 扬子

加盟米兰
小贝“相约”冬季

演“小偷”刘翔“相约”成龙

■红人馆

王静两地报警寻“黑手”
特派调查组将赴京

>>>相关新闻

F1“找不到”轮胎了 普利司
通宣布明年退出

上周日晚，2009F1曲终人散，本来这人
散了隔年还是要回来的，这次有的人却是一
散不复返。宝马车队散了，F1惟一指定轮胎
供应商普利司通，居然也在昨天突然宣布，将
在2010年合同期满后退出F1。

目前，普利司通经营情况不断变坏，几乎
达到了难以维持的地步。今年1~6月，普利司
通日本制造商出现了4.2亿美元的亏损。米其
林表示不会再接当年自己“玩剩的”茬儿，美国
的固特异和韩国锦湖轮胎有可能接手。但出
价只是一方面，只有1年预备研发时间，这种
高科技的活儿，谁也不敢随便接啊。 京闻

袁何之争硝烟未尽，另一重磅人物又有话说
陈培德四点质疑抛向袁伟民

自曝投票内幕算不算泄密

晚会上，张韶涵（左）张梓琳（右）陪伴刘翔左右晚会上，张韶涵（左）张梓琳（右）陪伴刘翔左右

何振梁何振梁

去米兰后小贝就没时间现场和家人看去米兰后小贝就没时间现场和家人看NBANBA了了

王静难道真的承受了”不白之冤“？王静难道真的承受了”不白之冤“？

昨晚，2009年
ROC世界车王争
霸赛在鸟巢继续
进行，在国家杯的
比赛中，中国车手
董荷斌与韩寒联
手挑战德国组合
舒马赫与维特尔。

结果，技高一
筹 的 德 国 队 以
2 ∶ 0 完 胜 中 国
队。虽然中国队
首战不敌舒马赫领衔的德国队，但韩寒和董荷
斌随后表现出色，以A组第二名进入半决赛。

今天将进行车手杯比赛，“车神”舒马赫
将在比赛中遭遇英国车手库特哈德、芬兰车
手格伦霍姆以及法国车手穆勒。


